
Compte-rendu assemblée générale Doubs Central Handball. 

Pays de Clerval le 3 juin 2023 à 11h00. 

Rapport moral : 

Le bureau du DCHB commence par se présenter à l’assemblée et remercie les élus présents à 

notre assemblée générale, merci également pour les soutiens matériel et financier apportés par 

nos 3 communes, Baume les Dames, Rougemont et Pays de Clerval ainsi qu’à nos communautés 

de communes, le CCDB et la CC2VV. 

Lors de la saison 2022-2023, le Doubs Central Handball comporte : 

-1 section de baby hand basée à Rougemont qui accueille les enfants de 4 à 6 ans. 

- 3 sections U7-U9 sur nos 3 communes. 

-4 équipes U11, 2 filles et 2 garçons. 

-3 équipes U13, 2 filles et 1 garçons 

-4 équipes U15, 2 filles et 2 garçons. 

-2 équipes U18, 1 filles et 1 garçons. 

-5 équipes séniors, 3 filles et 2 garçons. 

-1 section corpos-loisirs basée à Clerval. 

Merci et félicitations à tous les coachs et aux licenciés pour la belle saison passée !!! 

Outre le planning chargé sportivement avec les entraînements et matchs, notre club a participé en 

début d’année aux forums des associations sur nos 3 pôles, Clerval, Rougemont et Baume. Cet 

évènement de rentrée est toujours pratique et important pour contacter les nouveaux 

pratiquants, futurs adhérents et montrer la vitalité du DCHB. 

-lors des fêtes de Noël ont été proposées une vente de jambon et une tombola dont le 

tirage au sort a été effectué le samedi 18 février à la salle des fêtes de Rougemont lors de notre 1er 

repas dansant qui a été l’occasion de se réunir tous pour faire la fête ensemble et prendre le 

temps de mieux se connaître. Cette première édition ayant été une réussite, elle sera renouvelée 

la saison prochaine. 

-le 22 avril a eu lieu au gymnase de Clerval notre tournoi de Pâques ; il a permis à tous, des 

petits le matin, ados en début d’après-midi et grands le soir de jouer au handball entre amis en 

toute convivialité. 

-le 14 mai, nous avons eu le plaisir de recevoir au gymnase de l’Europe à Baume, un 

tournoi interbassins avec les sélections filles et garçons d’enfants nés en 2011 des départements 

du Doubs, Haute-Saône et Nord Franche Comté. Cette journée riche sportivement est toujours 

l’occasion de montrer la qualité de notre accueil. Merci à toutes les personnes présentes.  



-le jeudi 1er juin, sous l’impulsion de Manon Ducroux, coach des -13 filles, un entraînement 

commun entre nos -13 filles et des résidents de foyers spécialisés du secteur de Rougemont, a été 

proposé. Bravo pour ce bel élan de générosité et d’inclusion du monde du handicap dans le 

monde du sport. 

Des stages  ont été proposés lors des vacances scolaires par notre salariée et coach Aurore 

Vuillaume, appréciés de toutes et tous, ils seront renouvelés l’année prochaine  lors des vacances 

scolaires de la Toussaint, février et Pâques. 

Pour répondre aux demandes des municipalités et participer à la vie locale, le DCHB participera 

cette année encore à l’animation de la Baum color à Baume-les-Dames le 25 juin, Grande fouille à 

Rougemont le 30 juillet et marchés d’été à Clerval le 9 août ; tous les licenciés, parents et amis 

seront sollicités pour ces 3 animations estivales. 

Début juillet, 5 catégories participeront à l’Eurofest, tournoi international en Slovénie. 

 

Arbitrage et école d’arbitrage : 

A l’automne 2022, Antoine Cuenot, arbitre au club, coach et joueur, a suivi la formation 

d’animateur d’école d’arbitrage ; 

Il en a obtenu le diplôme et occupe donc officiellement le poste d’animateur de notre école 

d’arbitrage. 

Bravo et merci à Antoine pour tout ce qu’il fait cette saison. 

Avec nos 5 équipes séniors, notre club a des obligations arbitrales élevées ; nous comptons dans 

nos rangs actuellement 5 arbitres : Emilie Colez, Gilles Dirand, Antoine Cuenot et 2 arbitres 

nouvellement formés, Brice Jacquier et Romuald Guigon. 

Merci à eux pour leur engagement. 

L’arbitrage est essentiel à tous sports et notre équipe arbitrale  reste à renforcer. 

Le handball comme tous les sports suit l’évolution de la société et des comportements antisportifs 

ont été recensés dans les gymnases cette saison ; la ligue et les comités ont donc mis en place 

l’action « protège ton hand » qui comporte nombre de mesures luttant contre toute 

manifestation antisportive ; à nous tous de faire régner une ambiance sportive et respectueuse de 

tous dans nos gymnases. 

L’arbitrage est souvent en souffrance ; notre club manque actuellement d’arbitre ; toute personne 

intéressée peut se faire connaître. Nous l’accueillerons et l’aiderons dans sa démarche  ; le 

financement de la formation est pris en charge par le club et tout cela ne demande pas un 

investissement colossal ; merci à toutes les bonnes volontés de venir à nous. 

Notre école d’arbitrage existe et continue de se mettre en place ; Justine, Clarisse, Nell et Enola, 

jeunes arbitres ont été récompensées de leur investissement lors de notre AG. Merci encore à 

elles et à tous nos jeunes arbitres. 



 

Avec toute cette activité sportive, le Doubs Central Handball a obtenu la labellisation pour cinq 

critères : intégrité et citoyenneté, club formateur, arbitrage, féminisation du handball et section 

baby hand ; nous pouvons tous être heureux et fiers de tous ces efforts récompensés par cette 

labellisation par la Fédération Française de Handball. 

 

Poste d’Aurore Vuillaume : voilà un an qu’Aurore, après avoir été diplômée, est en poste au club, 

salariée à temps plein avec une activité de coach séniors garçons, éducatrice dans notre école de 

handball et coordinatrice de celle-ci ; 

Elle apporte une cohésion entre tous les coachs, soulage les éducateurs des tâches 

administratives, assure la relation avec les collèges et les sections handball, avec le comité du 

Doubs et Sylvain Rognon, responsable technique de celui-ci. 

Elle est également mise à disposition à la communauté de communes Doubs Baumois pour des 

interventions en milieu scolaire et intervient conjointement avec un kiné sur des séances de sport-

santé. 

Avant l’assemblée générale, une réunion animée par Aurore, a mis en lumière toute la valeur 

collective de notre association et le plaisir que beaucoup d’éducateurs ont eu lors de cette saison 

de handball. Merci à Aurore et à tous. 

 

Bilan Financier : 

Le bilan financier de cette saison écoulée présente un résultat excédentaire de 4117,92 euros ; 

Les charges sont de 63015 euros (frais de compétition (licences, arbitrage, engagements 

d’équipes) pour 29780 euros, poste d’Aurore 23510 euros, achat matériel 6132 euros…). 

Les produits sont de 67133 euros (licences 28700 euros, subventions municipales 5000 euros, 

subventions FDVA et ANS 17000 euros, manifestations 13779 euros…). 

Le bilan est donc positif, attention tout-de-même à ne pas se relâcher pour la saison prochaine, 

des subventions ou manifestations ne pouvant pas être renouvelées. Merci à tous nos bénévoles 

présents lors des manifestations. 

Merci à notre trésorier, Fabrice Drouhin pour tout le travail accompli. 

 

Bilan sportif :  

Toutes nos équipes séniors repartiront la saison prochaine aux niveaux engagés cette saison ; 

bravo à nos 5 équipes séniors filles et garçons. 

 

 



Notre école de handball profite de l’investissement de tous les coachs ; 

De beaux moments lors de nos entraînements et de nos rencontres, un public souvent chaleureux 

et respectueux, une participation de la part des parents à souligner et un accueil dans nos 

gymnases sympa ont fait de cette saison handballistique un moment agréable ; 

En route pour la saison prochaine avec toujours un bel esprit et l’ambition de bien faire. 

 

Elections-Renouvellement des membres du bureau : 

Fabrice Drouhin, trésorier et Ambre Vermot-Desroches, secrétaire adjointe, font savoir leur 

décision de laisser leur poste ; 

Merci à Fabrice et Ambre de leur implication et de  leur investissement. 

Lors de l’appel à candidature, Rodrigue Chagrot se présente pour le poste de trésorier et Nathalie 

Nappey pour le poste de secrétaire adjoint. 

Après vote de l’assemblée, tous les deux sont élus à l’unanimité. 

Merci à Nathalie et Rodrigue pour leur engagement et bienvenue au bureau du DCHB. 

 

Questions diverses : 

Sur la proposition des éducateurs de la section baby hand, il est proposé de baisser le tarif de cette 

catégorie, les enfants ayant accès aux entraînements mais à aucune compétition ; le tarif proposé 

est de 50 euros au lieu de 70 euros. 

Après avoir soumis au vote des personnes présentes à l’assemblée, le rapport moral, le bilan 

financier,  le bilan sportif et les questions diverses ont été votées à l’unanimité. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 12h30. 

Merci à toutes et à tous pour cette saison écoulée, bel été et à l’année prochaine.  

Allez DCHB !!! 

 

 


